

世界が認めたアミノ酸
MUSASHIラインアップ



NI
リカバリー
発行回数

スポーツをされる方

CHEN チェン
エネルギー酒

- ・**スキーをする方**
- ・試合後半にバテやすい方
- ・ここ一勝の體面サプリがほしい方
- ・**一般の方**
- ・体がバテやすい方
- ・風邪をひきやすい方

ENDURANCE PREPARATION 持久力強化

こんな方におすすめ
スホープをされる方

- ・持久的スポーツのパフォーマンスアップ
- ・競争の次第によるモーディング低下防止、復元

- ・効率的なうりコストコントロール

一般の方

- ・からだを効率よく動かしたい方
- ・普段の生活におけるエクササイズ低下阻止、改善
- ・大人(40歳)、約4ヶ月分: ¥25,200
- ・中(18歳)、約4ヶ月分: ¥12,600
- ・子(8歳)、約1ヶ月分: ¥8,900

筋肉の収縮（筋肉）
筋肉に過度の伸展アーチで引かれて筋肉（約2～3g）を、1回目～2回目を最初に、空腹時でしてください。お召し上がり後は約20分を空腹。他の食品やすり下ろし等を摂らないこと。
ASAの吸収性を活かすポイントです。また、ASAはASAシリーズの複数商品を併用する場合、ASA以上の量で服用してください。

より詳しく情報はホームページで
MUSASHI アミノ酸



4月12日の代表選手権決戦ではしん・細手を駆逐する両者、今後は、「ここ一勝の勝負アリ」といわれるエヌ・ティー・ツーのCHEN(チェン)を見守りたいと思っていた。

が続いてなかなか寝つけない」とあります。身体は疲れているのに、多いんです。寝りが浅い、やっと深い眠りについたときにはもう起きなければいけない。そんな慢性疲劳の状態が続いているんですが、N-1-1-1を就寝前に飲むことで睡眠の質が良くなったり、ぐっすり眠れて椎古の疲れが取れるような気がします。

村田 自分はまだ四代ですが、最近そう感じるようになりました。(笑)「すみません」なるべく新規開拓は貴の中を出てして、N-1(二)を飲んでから寝る。もうすると、翌朝すぐ体調がいいんです。

——これは選手に限らず、社業後特に中高年の方々も健古している人に多いとは限りませんね。

木立 そうですね。夜の稽古の後仕事を積むのが恐縮やや苦渋感もあつて、たくさん食べたり、アルコールも過多でしょよ。でも、ちょっと足りないくらいで終わらせておいて、2~3時間あけてからN-1(二)を飲んで寝る。そろそばれば翌日もスッキリするし、仕事への集中力も増すと思います。



カラダ作りと健康維持に最適 疲れを翌朝に残さない!!

—MUSASHI—を振りきつかけは活潑だったのです。しかし、立入り門番は体重が80kgにならなくて、相手でいつも負けていたんです。何故かといえば、まずは体力。「してパワーアップ、体重テクニックの力で上がらない。そんな感じでいる。研究して試してますが、最終的にはどう着MUSASHIでした。

村田 自分も体重アップが大好きで、「ヨナイトトレーニング」と書いたんですけど、やつらの先生から「アーティスト」の指導を受けていたんですね。そこで出ながったんですね。選手大会に出るようになってから「ヨナイトトレーニング」と書くと、サーキットトレーニングで試してみろ」という感じで、アーティストへトへトにならんんですね。それに適応の先生が「これ、これたんですが、これが結構ベトベトにならんんですね。そこでアーティストとして、MUSASHIを勧められました。

—実際に阿取したのはこのように、アーティストとしてのよろしく結果がありました。立入り門番は実戦きました。自分は使用してXIAN(アーティスト)にしてから、少しつかがれが出始めました。自分は、XIAN(アーティスト)として、その翌年には中量級で優勝を達成できました。これが、体重が増えない体質だったのが、日程にしていたばかり古く剥落」それによって底堅く剥落を防げませんでした。これが、かげて1998年の全日本制大会の軽量級で優勝するN(アーティスト)の実戦をしました。自分の場合は、筋肉

はじめた
くらいい
が出来たばかり
トレー
だ。空手
となかな
なときに
ロティン
自分で自
てみたん
いたのが
トレーで早
くは効
手として
か。ウエ
リキツで
きを取り入
るからた
まんな時
期といふ
いから
でMUS
を飲みは
めたのに
はあまり
のです
にうや
因の厚み
か。二八と
の練習で
か。
木立 自分もN
本立 自分はトレ
主にトレーニ
が出来たばかり
が、本立選手と
アスコを飲み始め
ターニングで筋肉
木立 自分はトレ
筋肉から水分が抜
れを補給するタイ
（アスコも同時に）
中央JKJUN(う
波るような気がし
——体力作りに力を
していただきまし
ント同じJKJU
——筋肉を飲んで
单一の身体になっ
た金の2~3ヶ月で
トルーニングも
ト打ちやピラティ
ていたんですけど
漏まってしまいま
的瞬から夜まで
のは夜の8時~9
なってしまうので
もあったと思いま
薬から「疲れが取
はれた」という感
がN(=1)です
木立 自分もN
木立 自分はトレ
日本柔道競技連
でいましたね。体
カバーはもともと
相古のスパーキン
が早いと感じまし
ます。
木立 自分は、現
在は仕事で忙い
ます。平日は仕事
不足が続いている
が、本立選手と
アスコを飲み始め
ターニングで筋肉
木立 自分はトレ
筋肉から水分が抜
れを補給するタイ
（アスコも同時に）
中央JKJUN(う
波るような気がし
——体力作りに力を
していただきまし
ント同じJKJU
——筋肉を飲んで
单一の身体になっ
た金の2~3ヶ月で
トルーニングも
ト打ちやピラティ
ていたんですけど
漏まてしまいま
的瞬から夜まで
のは夜の8時~9
なってしまうので
もあったと思いま
薬から「疲れが取
はれた」という感
がN(=1)です
木立 自分もN
木立 自分はトレ
日本柔道競技連
でいましたね。体
カバーはもともと
相古のスパーキン
が早いと感じまし
ます。

「——」はよく飲んでいた。自分の腹痛といつたりつくんですが、普段の生活でも軽い打撲は、いつもさりげなく治る。それが以前の飲んでいたんですね。また、それをすると腹痛が止む。それで毎日、朝食の直後と就寝前の二回、お酒を飲んでいたのです。